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№２４８１ 第３５回例会 ２０１７．４．１３ 晴
 

点 鐘： 榎本 守男 会長 

進 行： 栗原 典子 副ＳＡＡ 

ソング： 我等の生業 

 

会長挨拶 

榎本守男 会長 

 

皆さん、こんにちわ。４月８日の午後に、富津中

央ロータリークラブ後援のまちづくり写真展に行きま

した。若鍋会員作品に一票を入れようとしましたが、

すでに午前中で終っており、入賞作品のみ展示さ

れていました。その中に若鍋さんの作品もありまし

た。湊川のしらす台で通り網を使ってシラスをすくい

上げる漁の風景を切り取った味わいのある作品で

した。若鍋会員、入賞おめでとうございます。 

その後、出張所跡で１０年前にクラブ会員が植え

た桜の写真を会報用に撮りました。５分咲きの花が

雨に耐えて、枝にしがみついている様でした。今日、

例会に来る前に行ってきましたが丁度、満開できれ 

 

いでした。時間のある方は帰りに見てください。 

社会奉仕委員会の社会貢献活動「花いっぱい

運動」の報告です。担当の三井会員、平野会員は

じめ１２人の会員の皆さんに朝から集合して頂き、２

日間の作業が完了しました。９日の植え付けは、プ

ランターの底に小石を敷きその上に腐葉土を盛っ

て苗を植えこみました。分業して手際よく作業した

ので予定より早く完了しました。 

１１日は市内小学校・中学校の全校と市役所の

庁舎及び施設に配布し大変喜んでいただきました。

２日間の参加有難うございました。昨年の花壇への

植栽からプランターへの植え付けに変更したので

受取る側の管理がし易くなると思います。奉仕活動

は押し付けではなく、受ける側を忖度する必要があ

ると思います。 

１２日はプライベートでゴルフをしてきました。もち

ろん５月１９日の分区ゴルフコンペに備えてです。

ガバナー補佐、分区幹事より実行委員長を任命さ

れました。辞退はしましたがホストクラブであり、前

回ラッキーなベスグロでしたので、やむなく引き受

けました。皆様のご協力よろしくお願いします。 

嘉義南区扶輪社は先週、兵庫県の北条ＲＣに来

ていました。フェースブックに姫路城での桜満開の

写真がアップされていました。活動がエネルギッシ

ュです。当クラブとしても訪台スケジュールがすべ

て決まり、出発まで１ヵ月となりました。体力を温存し



 

  

て台湾で友情の交歓が充分に出来るよう頑張りまし

ょう。 

最後に鯉の季節になりました。今年もカープが優

勝を目指して勝利を積み重ねて絶好調です。せめ

て５月の連休のこどもの日までは首位でいさせてく

ださいと謙虚に願っております。応援よろしくお願

いします。 

本日は、白石会員の卓話です。時間があれば鈴

木勉会員にもお願いしてあります。 

以上会長挨拶です。 

「鯉のぼり風吹き止めば大干物」 編者作 

 

幹事報告 

渡辺哲夫幹事 

 
１．ロータリー財団１００周年記念チャリティ コンペ

の案内が来ております。（回覧） 

２．富津市内中学校野球大会開催の案内が来てお

ります。（市内 RC 主催大会） 

・日時：４月２２日（土）～２３日（日） ２日間 

８時３０分開会式 

・場所：大貫中学校野球場 

３．2016 年手続要覧購入者について、ロータリー事

務局より誤表記のお詫びと訂正についての通知

がありました。 

４．袖ケ浦 RC・富津シテイ RC より会報が届いており

ます（回覧） 

 

 

結婚祝一言 

 

小野 恒靖・玲子 昭和４１年 4 月１７日 

 

誕生祝 一言 

 

神子勝美  昭和 29 年 4 月 2 日 

本当は 4 月 1 日に誕生しましたが、お産婆さんが

4 月 1 日生まれでは可哀そうだと言うことで、4 月 2

日に出生届を提出してくれてこの日の生まれとなり

ました。幼いころから 4 月バカ（エープリルフール）と

言われ、このような人間に育ってしまいました。 

 

卓話 

小糸川沿岸土地改良区の現況 

白石 廣 会員 

 

桜満開の雨の中、花いっぱい運動が終了した。

会長から声が掛った、「今度の会に卓話を白石さん

お願いします」というお話を頂きました。いつの日か 



 

  

お世話にならなければと思っていたところでしたが、

私に何のお話が出来るか自信がありません。無趣

味な私が少しでも挨拶が旨くなれたらと入会した訳

ですが、何の準備もなく来てしまいました。今の自

分の仕事をそのままお話するしかないと覚悟を決

めましたのでお聞きください。 

２・３月のクラブ例会は水利組合の理事会、総代

会、水利組合長通水説明会などで欠席いたしまし

た。４月３日職員に辞令を交付、年度始めの諸行事

を終え、１１・１２日試験通水。いよいよ今日から三

島ダムよりの通水開始、だがその前に数ヶ所で漏

水事故が発生、修理に努めてはいるが施設の老朽

化が進んでいる。県営事業灌漑排水事業小糸川

地区はまだ予算の都合が付かず、６割程度しか進

んでない状況。その完成を機会あるごとにお願いし

ている。 

先人の築いた三島ダム、人見揚水機場などの水

利施設や圃場基盤整理によって、小糸川を中心に

めぐみ豊かな水田農業地帯を築き上げて来た。何

とかこれを維持せんと努力しているところですが、昨

今の米あまり・後継者不足、高齢化に加え鳥獣被

害等の追い打ちもかかっている。政府の農業政策

も方向転換という流れの中、私たちは小糸川・岩瀬

川・川名川流域に水田農業が続く限り、必要な水を

届ける事が使命と考え事業と取り組んでいます。 

ちなみにこの事業の予算は１５９億円、今年度予

算３億７千５百万円、ストックマネジメント事業・三島

ダム（三島ダム余水吐けの改修耐震化、地震計設

置等）６８，９１８千円である。平成２８年度の予算に

ついてですが、賦課金額は平成２８年度と同額の１

０アール当たり５５００円で総額４億５，３６５千円が総

代会で承認されました。しかし管内８２基ある揚水

機にかかる費用、電気料は年々増加しており諸施

設の管理と合わせ節約をお願いしているところです。 

農業を取り巻く状況は様々な農業改革により激

変の渦中にあり、土地改良区に於いても美しく活力

ある農業、農村の姿を求められるところですが、前

書きの通り、老朽化した施設の補修更新に農業事

務所始め関係機関の指導協力を頂きながら、豊か

な秋の実りが実現しますよう、役職員と共に頑張り

たい所存です。 

さて私は小糸川沿岸土地改良区の非常勤理事

長として２期目、週３日出勤して決済の仕事、打ち

合わせ、対外の会議などに当たっております。富津

市、君津市の関連会議などあると３日では済みませ

ん。県内には土地改良区が１９９あり、富津市、君津

市にまたがる私達の土地改良区は大きい方です。

昭和２７年に設立され、現在役員は理事９名、監事

３名職員７名、嘱託員４名、総代４８名、組合員３,２

７３名です。三島ダムは県より施設管理業務委託契

約で豊英ダムは工業用水事務所よりの委託契約で

職員を配置、管理しています。 

今年からは役員、総代の視察研修旅行を廃止し、

経費節減と業務の向上を図り優秀な人材確保に努

めたい所存です。個人的には健康管理に注意し、

任期を全うしたいと思います。 

 

卓話についての卓話 

鈴木 勉 会員 

 

一昨日、榎本会長から、例会で予定している白

石さんの卓話が早めに終わった場合に、時間が余

るから卓話をやってくれないかという依頼があり、急

遽引き受けた卓話です。正直、準備不足で話題探

しに苦慮し、その場しのぎの卓話になってしまいま

すが、今回は、その「卓話」について思う事をお話し

たいと思います。 

 昨年、千葉前会長が会長の方針として皆さんに、

「卓話をする時は人生観を入れて話すように」と話さ

れた事を覚えていますか。私はこれを聞いて、今年

の卓話は随分とハードルが高くなったなと困惑しま

した。しかし、その後、何人かの人の卓話を聞いた

ら、今までとあまり変わらず、皆さん思い思いのお話

をされていたので安心しました。私は他の人の卓話

を聞くのが楽しみです。志波さんのように科学分野



 

  

を中心に、いつも学問的にも高度な話をわかりやす

く話してくれる人がいれば、歴史のお話を詳しくし

てくれる人、また、御自身の職業分野の専門的な知

識を話題にしてくれる人や、ごく身近に起こった事

や自然や地域の事を話す人もいます。その内容は

人それぞれで、自分の知らなかった知識に感心し

たり、今まで関心のなかった分野も、その話をきっ

かけに興味を持ったり、会員のみなさんの卓話は、

私自身に少なからず影響を与えてくれました。 

卓話を通じて、普段の会話では知らなかったそ

の人一面を知る事が出来き、その人間性に親しみ

を覚える事も、卓話の持つよい効果ではないでしょ

うか。たとえば、仮に「私の好きなみそ汁」という話を

聞いたとして、本当にささいな事でもその人の好み

やこだわりに触れる事は、その人の価値観の一部

をうかがう事につながるからです。 

私は、今、あの時の千葉前会長の「卓話に人生

観を」という言葉は、何も人生について大上段に構

えて話すという事ではなく、自分の個性を出して好

きな話をしてくれればよく、聞き手である会員のみな

さんが、そこで、それぞれの人生観を感じとる事が

出来れば、会員同士の理解や絆が深まるという意

味であったと解釈しています。 

吉田拓郎の歌に「人生を語らず」という歌がありま

すが、自ら人生を語らずとも、普段の言動や生き様

を通じて人に人生観を伝えられたらと思います。 

 

委員会報告 

花いっぱい運動完了報告 

平野安照 社会奉仕担当部員 

２０１６－１７年度の「花いっぱい運動」が、無事に

完了致しました。前年度は、大佐和地区の小中学

校を対象に実施しましたが、今年度は富津市内全

ての小中学校（１６校）及び福祉関連施設（４事業

所）、富津市役所とスケールを大幅に拡大して実施

する事が出来ました。 

大網奉仕プロジェクト委員長、三井社仕担当部

長と実施内容等について入念な打ち合わせを何度

も行い、知恵を絞って臨みました。 

４月９日（日）の植え付け作業、４月１１日（火）の

搬入作業共に、雨が降る生憎の天候でしたが、快く

ご協力くださった会員の皆様に、厚く御礼申し上げ

ます。各学校の生徒達に、花を慈しむ心の醸成を

促し、また、施設を訪れる人に、花の美しい景観を

提供出来る事と存じます。このような社会奉仕事業

が出来るのも、富津中央ロータリークラブに所属し、

奉仕の心を持った仲間有ればこそだと思います。 

会員皆で、汗を流して実施した花いっぱい運動

へのご協力、ありがとうございました。 

 

「桃色吐息」プランター植え込み作業 

4 月 9 日 雨 

作業開始前 

 

 

作業中 

 

 

配布状況 4 月 11 日 雨 

富津市役所 

 



 

  

富津中 

 
 

富津小 

 
 

青堀小 

 
 

飯野小 

 
 

さきぐさ 

 

   吉野小 

 
 

のぞみの門 

 
 

天羽中 

 
 

環小 

 
 

  湊小 

 



 

  

天羽東中 

 

 

オアシス慶寿 

 

 

天神山小 

 

 

竹岡小 

 

 

他にペーターの丘 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 担当委員 

 平野安照 お陰様で「花いっぱい運動」無事完了 

＊金子光晴  結婚祝いを戴いて 

＊神子勝美  誕生祝いを戴いて 

＊小野恒靖      〃 

白石 廣  卓話を聴いて頂き 

渡辺 務  娘の翔凛高校入学式参列、220 名

のうち外国人が５０名ほどでした 

＊大網庄一郎 孫娘が無事結婚しました 

若鍋武良  「ふるさと写真展」に入選しました 

千葉一利  花いっぱい運動に参加出来ず 

＊＞1,000 円   合計 13,000 円 

 

出席報告 

渡辺 務 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/29 22 7 3 86.21% 

前 回 31/29 21 7 2(1) 79.31% 

前々回 31/27 11 14 4(2) 55.56% 

MUp の括弧内は出席規定免除者の内数。 

 

今年も満開ロータリー桜 

高島治雄元会長時植栽から２０年が過ぎました。 

 

 

 


